

令和6年度学校だより

草庵先生に学ぶ宿南小学校

しゅくなみ

宿南小HPアドレス



No.7

令和6年10月11日

「輝け！ 宿南っ子 主役は君だ！！」みんな輝いた運動会！！



雨で1日順延になりましたが、宿南小学校秋季大運動会が、9月23日(月)に開催されました。22日(日)宿南地区運動会はやむを得ず中止となり残念なことでした。

9月上旬からおおよそ3週間異例の暑さの中、児童たちは一生懸命練習をしてきました。一輪車や徒競走で転び泣いたり、リレーで勝つことができず悔しい思いをしたりしましたが、そのような経験を練習でたくさんしたから、最後の閉会式で整列したときの児童たちは、児童会スローガン「輝け！ 宿南っ子 主役は君だ！！」の通り、一人ひとりが輝き清々しい顔だったのだと思います。中学生やこども園の方々ご協力ありがとうございました。保護者の皆様、地域の皆様、応援ありがとうございました。

### 夏休み作品展ご来場ありがとうございました



全校児童が夏休みに制作した、絵画や工作などを展示した「夏休み作品展」を8月29日(木)～9月2日(月)まで、宿南小学校会議室において、15:00～17:30の間開催いたしました。また、9月4日(水)から9月末日までは、「宿南ふれあいクラブ」

で展示させていただきました。ご覧いただけただでしょうか？それぞれの力作を、それぞれの作品展に応募しております。

### 3, 4年生 里山体験



9月4日(水)に3,4年生が維田さんと鎌田さんにお世話になり里山体験をさせていただきました。宿南小校区三谷地区の里山に行きました。児童たちは何回か訪れているので、慣れた様子で山を登っていきます。途中、維田さんが台風で雨が降った後なので、がれきが木の根元に引っかかっていたり、たくさんの水が流れた後があったりする様子、鹿がタケノコを食べてしまって、竹林がなくなっている様子、クズなどの植物についての話などたくさんしてくださいました。また、お昼は自分たちで(勿論、維田さんと鎌田さんのフォローをいただきながら)カレーライスを作り、自分たちで作った竹のお皿で食べました。スケッチをして、かき氷もしていただいたようです。1日里山で過ごし、自然を満喫することができました。

### 3年生 フレッシュバザールに社会見学に行きました



9月6日(金)3年生が、伊佐小学校の3年生と一緒に、社会科「店で働く人と仕事」のスーパーマーケットの勉強として、フレッシュバザールに社会見学に行きました。普段は見ることのできない、魚や肉をさばいたり、パックにしりしているバックヤードを見させていただいたり、パンの販売で工夫していることや、一番人気のパンについてなどお話をさせていただいたりしました。その後、お小遣い200円で買い物の体験もしました。自分でレジを通して買い物をする体験は貴重だなと感じました。

### 3, 4, 5年生が稲刈りをしました



9月30日(月)3,4,5年生が、自分たちが田植えた稲を刈らせていただきました。よく実っており、寝ている稲がたくさんあり、刈り取る作業は大変でしたが、鎌でケガをしないように気をつけながら、一束ずつ丁寧に刈り取りました。営農組合の皆様にご協力をいただきましたし、保護者の皆様、地域の皆様、宿南こども園の皆様にも温かく見守っていただきました。

### 5年生が氷ノ山に登りました



10月1日(火)自然学校で雨のため延期になっていた氷ノ山登山を伊佐小学校と合同で行いました。好天に恵まれ、しかもそんなに暑くない中、快適に登山を行うことができました。それぞれの学校の保護者の皆様にご協力をいただきました。